

## Grupo Parlamentario del PRD Comunicación Social



Palacio Legislativo, 5 de marzo de 2008 Entrevista No.757

TIPO DE INFORMACIÓN: ENTREVISTA

TEMA: COMISIÓN

CABEZA: LA COMISIÓN PARA INVESTIGAR A MOURIÑO DEBE LLEGAR HASTA SUS

**ÚLTIMAS CONSECUENCIAS: GONZÁLEZ GARZA** 

• Gobierno federal y PAN buscarán meter reformas legales en materia energética y por medio de éstas tratarán de romper la parte constitucional, advierte

ENTREVISTA AL DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA, COORDINADOR DEL GPPRD, DONDE HABLA SOBRE LA CREACIÓN DE LA COMISIÓN INVESTIGADORA DEL CASO MOURIÑO Y DE LA VISITA DE LA SECRETARIA DE ENERGÍA

**Pregunta:** Sobre la visita de la Secretaria de Energía. ¿Qué lectura le da a esto?

**Diputado Javier González Garza (JGG):** Por supuesto que sabía que iba a venir, más o menos a escondidas. Lo de la reforma constitucional es un hecho, desde hace rato está ese asunto. Ellos van por otras cosas. Van, efectivamente, por reformas legales que rompan las cosas constitucionales, eso sí.

No se van a meter a la reforma constitucional porque ahí necesitan dos terceras partes, pero sí se van a meter en reformas legales y, esas reformas legales irán tratando de romper la parte constitucional. Esa es mi opinión.

**Pregunta:** El diputado Larios decía que va a proponerles a las demás fracciones que reciban en privado a la secretaria Kessel, para que les presente esta información que les dio a conocer hoy. ¿Para ustedes es lo más conducente esta situación, a que se presente una iniciativa oficial, en lugar de estar yendo de fracción en fracción?

**JGG:** Ya que se dejen de cuentos y que digan qué quieren.

Acabamos de ver este anuncio de las aguas profundas, que son muy frías. Vi el anuncio en un programa de CNN con Carmen Aristegui y hay algunas diferencias, quitaron cosas. El anuncio que vi ayer es otro. Lo más importante es que un medio de comunicación, como CNN, preguntó al gobierno federal si era suyo ese anuncio y yo leí en la propia pantalla de televisión que CNN decía: el gobierno federal niega que sea de su autoría. Resulta que ahí lo vemos. Me parecen muchas mentiras. Se están enredando.

**Pregunta:** Ahora resulta, según Héctor Larios, que ustedes son los que deben pedirle a la Secretaria de Energía que venga, se reúna con ustedes y les presente este diagnóstico.

**JGG:** Larios dijo: le voy a pedir a los coordinadores que la inviten a una sesión privada. Nosotros no tenemos sesiones privadas, estarían invitados, naturalmente. Dejemos que sepamos más o menos qué fue lo que planteó, porque no queremos caer en un asunto falso y

están planteando muchos asuntos falsos, como este del anuncio. Es una falsedad. Es una mentira. No queremos caer en eso. Vamos a ser serios en este punto.

Pregunta: ¿La invitarían o no, diputado?

**JGG:** Con todo gusto. Si alguien tiene claro -que no creo que sea la Secretaria de Energíaqué es lo que quieren hacer, perfecto, que alguien lo diga, nos lo diga en lo oscurito, con todos ustedes ahí, pero que digan qué onda, qué traen.

**Pregunta:** ¿Propondrían que retiraran este mensaje en la televisión? ¿A quién van a proponer para que presida esta comisión que investigue a Pemex?

**JGG:** Ese es un asunto -como dice Larios- que el gobierno tiene derecho a tratar de convencer de las bondades de cualquier tipo de cosas del gobierno federal, creo que eso es cierto. Lo único que digo es que son unos mentirosos.

Con respecto a lo otro, no sabemos ni de qué tamaño va a ser la comisión, se supone que lo vamos a discutir ahora.

Pregunta: ¿Con quién van a negociar?

**JGG:** No vamos a negociar con nadie. Vamos a discutir los temas. Estamos absolutamente organizados para impedir cualquier retroceso, cualquier privatización.

Digo lo que digo de la secretaria porque yo le he preguntado, ¿qué quieren?, ¿cuál es la propuesta? Y la respuesta, que a mí me dio, fue: vamos a ver cuáles son los consensos, esa fue la respuesta. Además, digámoslo con todas sus letras, la secretaria puede ser que sepa de las cuestiones financieras y de hacienda, pero de las cosas petroleras y de energía no. Esa es mi opinión.

Pregunta: ¿Con quién van a negociar?

**JGG:** No vamos a negociar. Estamos dispuestos a intercambiar, lo hemos hecho, pero que ellos nombren. Tú hablas de Mouriño, Mouriño yo no sé qué onda.

Pregunta: Inaudible.

**JGG:** Imaginate, contratista de Pemex.

Pregunta: Inaudible.

**JGG:** Eso no tiene sentido. Ese asunto se tiene que resolver rápidamente a través de la Comisión o de las aclaraciones pertinentes. Estoy de acuerdo con lo que dice Larios: Mouriño no es culpable hasta que no se le demuestre. El hecho concreto es que han salido en la prensa asuntos que implican la posible colusión, y lo que nosotros pedimos ayer es una comisión que lleve hasta sus últimas consecuencias ese asunto.

¿Por qué una comisión nuestra? Porque la Secretaría de la Función Pública no sirve para nada.

Pregunta: ¿Usted va a impulsar o va buscar que esta Comisión se pueda aprobar hoy mismo en la Junta de Coordinación y subirse cuanto antes al Pleno? ¿Usted ya habló con gente del PRD o del Gobierno del DF para hacerles saber esta posibilidad, este condicionamiento del PAN, a integrar también una comisión que investigue al Gobierno del DF, esto ya está acordado en su bancada?

**JGG:** Dos cosas, la primera, es natural que hoy debería de quedar integrada, su funcionamiento o el número de participantes. Y la segunda, y quiero ser muy claro, ahí sí, Larios mintió.

El PAN tiene el 42 por ciento de los diputados, 207. Se requieren 130 diputados para armar una comisión de investigación, por ley, ellos pueden hacer la comisión de investigación. No necesitan más que anunciarla.

Ayer me preguntaron ¿ustedes participarían? Sí, participamos, legalmente se constituye una comisión, sólo por ellos. Lo que dije ayer, y lo repito, que hagan las comisiones que quieran. No tiene nada que ver el asunto de Mouriño, parece un asunto de *botepronto*. Ahí sí, ahora resulta que ustedes van por Mouriño y nosotros vamos por el Jefe de Gobierno, me parece una tontería.

Si tienen cosas concretas, tienen los diputados suficientes para armar las comisiones que les dé la gana.

Pregunta: ¿Es una amenaza?

JGG: Es una tontería.

**Pregunta:** ¿El PRD buscará presidir la comisión investigadora del caso Mouriño? ¿Ustedes presentarán a los coordinadores de la Junta los documentos que tienen en su poder?

**JGG:** No. Evidentemente va a haber una discusión. ¿Voy a proponer que el PRD presida la comisión? Sí. En el momento que se integre, toda la información que tengo, se la daría a la Comisión.

Pregunta: Inaudible.

**JGG:** No voy a comentar lo de Gamboa porque ese es otro asunto.

**Pregunta:** Ayer en el Senado también el PRD presentó esta iniciativa. ¿Va a ser una comisión bicameral?

JGG: No. Cada Cámara tiene su comisión.

**Pregunta:** Basan su propuesta a partir de información periodística. ¿Qué pasó con las pruebas que les dio Andrés Manuel López Obrador? ¿Las van a tomar en cuenta? ¿Son parte de...?

**JGG:** Esas pruebas las pondré a disposición de la Comisión, los documentos. Hay mucho más información. Eso es lo que voy a hacer.

Muchas gracias.

--000000--

Av. Congreso de la Unión No. 66, Col. El Parque, Del. Venustiano Carranza, México DF, CP. 15960, Comunicación Social del PRD, Basamento del edificio A. Tel. 56 28 13 00 Ext. 2072, 2062, 2063.

En Internet: <a href="http://prdleg.diputados.gob.mx">http://prdleg.diputados.gob.mx</a>